

Un pédibus pour les écoliers de St-Jean

Trente-cinq enfants sont arrivés à l'école St-Jean en pédibus, vendredi matin. Accompagnés de parents d'élèves et des élus Lucien Cruzalebes et Sonja Fregeac, trois groupes ont pris le départ de l'avenue de la République, du parking St Jean ou du chemin de la commune.

A l'arrivée, un grand petit déjeuner était offert aux marcheurs. « L'idée était de faire un rendez-vous festif pour démarrer une dynamique », explique Bernard Cuissard de l'association Planète Sciences Méditerranée. « Il faut donner envie



Beau temps, petit déjeuner et fin d'année scolaire : tous les atouts étaient réunis pour faire de l'opération un événement festif.

(Photo D.G.)

aux enfants et parents de marcher plus ou de penser au covoiturage comme à une solution d'avenir. Nous ferons une réunion bilan à la rentrée pour tenter de mettre en place un pédibus régulier. »

Ecole « exemplaire »

« C'est un vrai succès, soulignait la directrice Josiane Bessudo. Nous essaierons de renouveler l'opération au moins une fois par mois. La circulation est bloquée par les voitures le matin. Le pédibus permet de désengorger le secteur. »

Cette journée s'inscrit dans

le cadre du parcours de sensibilisation mis en place par la communauté d'agglomération du Pays de Grasse. Un travail a été mené autour de la mobilité et des énergies avec l'association partenaire Planète Sciences Méditerranée et Méditerranée 2000.

« L'opération est la concrétisation de ces deux années de travail, soulignait Julien Baesa, chargé de mission au Pays de Grasse. L'école St-Jean est la plus exemplaire. Un agenda 21 scolaire a été lancé, encadré par Méditerranée 2000. »

D.G.